



PRESSEINFORMATION

Bremen, 14. September 2017

Selbermachen, gemeinsam spielen und Selbstwertgefühl steigern

Ärzttekammer spendet für Bewegungsbaustelle in Bremerhavener Kita

Die Kita Michaelis in Bremerhaven-Lehe hat mithilfe einer Spende der Ärztekammer Bremen eine Bewegungsbaustelle angeschafft. Die Bewegungsbaustelle aus Kisten, Brettern und Balken bietet den Kindern vielfältige Kombinations- und Gestaltungsmöglichkeiten, mit denen sie ihr kreatives Potential entfalten können. Manuela Porst, die Leiterin der Kita, zeigte jetzt bei einem Ortstermin Dr. Birgit Lorenz, der Bremerhavener Bezirksstellenvorsitzenden der Ärztekammer Bremen, und der Bremerhavener Stadtverordneten Brigitte Lückert (SPD) die neue Errungenschaft.

„Die Bewegungsbaustelle regt die Kinder zum Selbermachen an, fördert das Selbstwertgefühl, das Sozialverhalten, die Körper- und Sinneswahrnehmung und schafft individuelle Entwicklungsimpulse“, sagte Birgit Lorenz. „Das unterstützen wir gerne – umso mehr, wenn es für Kinder aus zumeist prekären Verhältnissen ist.“ In Bremerhaven-Lehe wohnen vor allem Familien mit geringem Einkommen. Die Kinder in der Kita Michaelis sind bunt zusammengewürfelt aus vielen Nationen und Religionen.

„Die Bewegungsbaustelle bringt Kinder unterschiedlichen Alters und Geschlechts ohne Anleitung dazu, gemeinsam zu spielen, sich miteinander abzustimmen und die eigenen Grenzen zu erkennen“, sagte Manuela Porst. „Vielen Dank, dass die Ärztekammer uns dieses Angebot ermöglicht.“ Die Ärztekammer Bremen unterstützt aus ihrem Spendenfonds regelmäßig Projekte in der Region. Den Fonds füllen Ärztinnen und Ärzte, die ihre Aufwandsentschädigungen für Prüfungen spenden. Der Spendenfonds wird für soziale Maßnahmen verwendet, die aus dem regulären Kammerhaushalt nicht finanziert werden dürfen.

Der Kita spendete die Ärztekammer 1.500 Euro. Neben der Baustelle kann die Kita so auch noch einen Ausflug für Kinder, Eltern und Erzieher finanzieren. Birgit Lorenz: „Die Kinder und ihre Eltern haben so gut wie nie die Möglichkeit, herauszukommen. Ein gemeinsamer Ausflug schafft Gemeinschaft und neue Perspektiven.“